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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 27/11/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno ventisette  del mese di novembre in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1559368 del 11/11/2019 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all ’O.  d .G.   Presiede la seduta il  Presidente   Silvio   Moncada.    Partecipa  in  qualità  di   Segretario  

L’Istruttore Amministrativo  Sig. Mario Sapienza coadiuvato, nella funzione di verbalizzante 

dalla  Signora Maria Enza Bastone , Istruttore  Amministrativo dell’U.O. Direzione/ Organi 

Istituzionali.  

Alle ore 09:50  il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss.  Buonpasso ed il  V.P. Schiera.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e  nomina scrutatori    

i Conss. Buccola,  Ruggiero e Sinopoli  con l’approvazione del Consiglio.         

Il Presidente – alle ore 09:55 esce, sostituito nelle sue funzioni dal Cons. Dentici. 

Il Presidente f.f. Dentici chiede al  Segretario di dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario -  legge il Verbale. 

Il Presidente f.f. dà una comunicazione :  Riferendo che il  Comune di Palermo ha ricevuto un 

finanziamento da suddividere per le otto Circoscrizioni  per l’importo di 90.000 euro a Circoscrizione per la 

realizzazione di un progetto  denominato “Biblioteca di Città” la cifra assegnata, dovrà essere utilizzata per 

la realizzazione di una struttura (biblioteca) al fine di creare un luogo per accrescere la cultura nei diversi 

territori della Città dando ai cittadini la possibilità di attingere a questi strumenti. Il Progetto per quanto 

riguarda la  IV°  Circoscrizione prenderà  il nome di “LIBROVUNQUE” il finanziamento arriva dal 

Ministero dei Beni e le Attività Culturali. In considerazione di questa notizia chiedo ai presenti  se ritengono 

costruttivo  invitare l’Assessore Comunale  Adham  Darawha  con il quale poter discutere sul come 

realizzare il progetto, e quando tutto ciò potrà essere realizzato. 

Alle ore 10:08 – durante l’intervento del Presidente f.f. entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Lupo – reitera le lamentele , gia rappresentate alla Rap via E-Mail in data 16/10/2019, sul 

mancato ritiro di rifiuti ingombranti e raccolta differenziata a Piazza Pagliarelli, ad oggi non si ha nessuna 

notizia su eventuali interventi , viene il dubbio che il servizio non sia più attivo, Chiede di invitare l’Ing. 

Putrone in aula , che venga a spiegare il motivo del disservizio.  

Alle ore 10:20 durante l’intervento del Cons. Lupo , escono i Conss. Buccola e Buonpasso. 
 Il Cons. Lupo -  continua , chiedendo una nota di richiesta  Ville e Giardini per  interventi di 

spazzamento, diserbo e decespugliamento da Via Altofonte , altezza Via Scrzadenaro, fino all’altezza di Via 

Villani, dove i cespugli ed i rami sporgono pericolosamente sulla carreggiata , causando danni ai veicoli che 

percorrono le suddette Vie. 

In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:25 il Presidente f.f. chiude la seduta. 

 

  f.to  Il Segretario         f.to. Il Presidente f.f.  

L’Istruttore  Amministrativo                                    Mirko Dentici                 

         Mario Sapienza                                                                       

 

f.to Il Presidente  

Silvio Moncada 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 


